



*„Was ihr dem Geringsten
meiner Brüder getan habt,
das habt ihr mir getan!“*

Mt 25,40



In der Nacht des 14. April 2018 rief Gott der Vater unsere liebe Mitschwester

Sr. Matthäa PIJ

Johanna Kohlfock
geb. am 28.12.1931
zu sich in die ewige Heimat.

Sr. Matthäa entstammte einer Bauernfamilie aus dem Weinviertel, NÖ.

Sie trat am 10. Sept. 1967 in unsere Kongregation ein. Am 28. August 1973 übergab sie durch die ewige Profess ihr Leben für immer Gott im Dienste der Schwestern vom armen Kinde Jesus.

Das Leben der Schwester war gekennzeichnet von dienender Liebe und Treue zu ihrem Versprechen, was sie vor allem in ihrer Arbeit in der Küche und später in der Sakristei unter Beweis stellte. Ihre besondere Aufmerksamkeit galt dem bedürftigen und benachteiligten Menschen. Hier konnte ihr Einsatz bis zur äußersten Grenze gehen. Durch ihre Güte und Freundlichkeit war sie bei den Mitarbeitern beliebt und geschätzt.

Sr. Matthäa war eine treue Beterin, auch das Gemeinschaftsgebet hat ihr viel bedeutet. In den Tagen ihrer letzten Krankheit fand sie im „Radio Maria“ eine große Unterstützung darin.

Durch den Tod von Sr. Matthäa hat unsere Schwesterngemeinschaft eine sehr liebe und hilfsbereite Mitschwester verloren. Wir werden sie vermissen. Dankbar wollen wir im Gebet an sie gedenken.

Die Schwestern vom armen Kinde Jesus und die Anverwandten

Die Beerdigung findet **am Freitag, dem 18. Mai 2018, um 13.00 Uhr** auf dem Döblinger Friedhof, Hartäckerstraße statt. Anschließend feiern wir die Heilige Messe in der Klosterkirche der Borromäerinnen, 1180, Gentzgasse 104.

Auf Wunsch unserer verstorbenen Mitschwester bitten wir statt Kranzspenden um eine finanzielle Unterstützung unserer Schwestern für arme Kinder in Lettland.